

ANTE FALENCIAS ESTRUCTURALES, LOGÍSTICAS Y OPERATIVAS

Funcionarios de la salud municipal de La Serena declaran "estado de alerta"

EQUIPO EL DÍA / La Serena

A través de un comunicado oficial, la Asociación de Funcionarios de Salud Municipal de La Serena (AFUSAM La Serena) declaró un "estado de alerta" debido a la crítica situación que afecta a los establecimientos de atención primaria de la comuna, los cuales dependen de la Corporación Municipal Gabriel González Videla.

El directorio de AFUSAM denunció una serie de deficiencias estructurales, logísticas y operativas, muchas de las cuales han sido suplidas por los propios trabajadores utilizando recursos personales, como computadores y productos de higiene. Entre las irregularidades destacadas, se menciona el robo de equipos en establecimientos sin videovigilancia,

Denuncian falta de insumos básicos, deterioro de infraestructura, equipos médicos defectuosos y escasez de móviles, por lo que advirtieron posibles movilizaciones si no hay respuesta por parte de la administración.

falta de insumos básicos como jabón, papel, toallas y sábanas, además de escasez de materiales de oficina como tinta, hojas y artículos de limpieza.

También se reportó un preocupante deterioro en la infraestructura: rejillas de alcantarillado rotas, humedad y



Graves fallas en infraestructura, equipamiento y logística denuncian los trabajadores de la salud municipal de la capital regional.

EL DÍA

hongos en techos y muros, baños en mal estado por meses, y problemas en los sistemas de desagüe y esterilización, todo lo cual compromete la salud y dignidad tanto de funcionarios como de usuarios.

En cuanto al transporte y atención domiciliar, se advierte una grave carencia de vehículos operativos, muchos de ellos en condiciones precarias y sin red de comunicación activa. Esto ha obligado a funcionarios a caminar largas distancias con pacientes, afectando tanto la seguridad como la eficiencia del servicio.

Otro punto crítico es la situación en la unidad de otorrinolaringología, en

donde equipos de audiometría defectuosos y sin calibrar desde noviembre de 2023 están siendo utilizados para evaluar a pacientes, lo cual representa un riesgo significativo en diagnósticos y tratamientos.

El comunicado finaliza solicitando a los socios y a la comunidad difundir la situación, advirtiendo que, de no existir una pronta solución, se verán en la necesidad de movilizar la atención primaria para exigir condiciones dignas de trabajo y atención.

Debido a esto, Diario El Día solicitó una respuesta a la Corporación Gabriel González Videla pero hasta el cierre de esta edición no hubo respuesta.